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 3 

Aos vinte e sete dias do mês de março de 2024, às quinze horas, ordinariamente, na sala 211 do prédio 4 

administrativo, realizou-se a centésima oitava reunião da Congregação, sob a presidência do prof. 5 

André Rodrigues Monticeli. Membros presentes: professor Hercules Alfredo Batista Alves 6 

(DFGVG), professor Daniel Soares de Alcântara (DMCVG), professor José Lima Júnior 7 

(DMCVG), professora Mag Geisielly Alves Guimarães (DECVG), professora Denise de Carvalho 8 

Urashima (DECVG), professor Marcelo Correa Mussel (DSIVG), técnico-administrativo Roger 9 

Lourenço Fernandes, técnico-administrativo Roberto Bernardes Lemes, técnico-administrativo 10 

Luiz Escandiussi Neto, discentes Alana Karine Cantuária Borges e Breno Vieira Vasconcelos e 11 

professor Wagner Francisco Marinho da Silva (DCVG). Constatado quórum mínimo, iniciou-se a 12 

reunião com o presidente apresentando a seguinte pauta: 1) Posse dos novos membros com mandato 13 

de 01/03/2024 até 31/01/2025. 2) Leitura e aprovação da ata da 107ª Reunião da congregação; 3) 14 

Avaliação do pedido de Redistribuição por Permuta do Prof. Wedson Gomes da Silveira Junior, 15 

processo nº 23062.009494/2024-44; 4) Apreciação do Relatório de Atividades e Gestão 2023; 5) 16 

Mural com quadro de ex-diretores e diretor atual do campus; 6) Sala de convivência para servidores 17 

no prédio escolar; 7) Datas das próximas reuniões ordinárias da congregação; 8) Informes. A pauta 18 

proposta foi aprovada pelos membros presentes com unanimidade. 1) Posse dos novos membros 19 

com mandato de 01/03/2024 a 31/01/2025. A aluna Alana Karine Cantuária Borges fez a leitura do 20 

Termo de Posse para todos. O Prof. Douglas não estava presente e sua posse foi adiada para a próxima 21 

reunião. O Prof. André informou que o Termo de Posse vai ser colocado no SIPAC para que todos 22 

aqueles que tomaram posse assinem. 2) Leitura e aprovação da ata da 107ª reunião da 23 

congregação. Na sequência, Prof. Wagner fez a leitura da ata da reunião anterior. Após a leitura, foi 24 

submetida à aprovação da ata: 5 aprovações e 3 abstenções. O prof. André informou que o documento 25 

será colocado no SIPAC para que todos assinem. 3) Avaliação do pedido de Redistribuição por 26 

Permuta do Prof. Wedson Gomes da Silveira Júnior, processo nº 23062.009494/2024-44. O Prof. 27 

André leu o processo e fez as considerações sobre o pedido do servidor, descrevendo os documentos 28 

que constam no processo. Enfatizou-se que todos os documentos exarados pelos diversos setores 29 

envolvidos, tanto no Departamento de Sistemas de Informação do CEFET-MG como no 30 

IFSULDEMINAS, se mostraram favoráveis à permuta do servidor Wedson. Na sequência, o prof. 31 

André colocou a solicitação em votação que foi aprovado por unanimidade por todos os presentes. 4) 32 

Apreciação do Relatório de Atividades e Gestão 2023. O Prof. André explicou sobre a produção 33 

do Relatório de Atividades e Gestão do campus Varginha do ano de 2023. Na sequência colocou o 34 

relatório em votação, o que foi aprovado por unanimidade por todos os presentes. 5) Mural com 35 

quadro de ex-diretores e diretor atual do campus. O Prof. André informou que este ponto de pauta 36 

foi uma sugestão dada pelo servidor Roger. Em seguida, o servidor Roger tomou a palavra e explicou 37 

que a proposta é que o campus fortaleça a construção de sua memória. O Prof. André propôs que seja 38 

implementada na comemoração dos 20 anos do campus Varginha do CEFET-MG, para que haja 39 

tempo para verificar a viabilidade e execução econômica. Na sequência foi colocado em votação a 40 

solicitação: foi aprovado por unanimidade por todos os presentes. 6) Sala de convivência para 41 

servidores no prédio escolar. O Prof. André informou que este ponto de pauta foi uma solicitação 42 

do servidor Roger. Em seguida, o servidor Roger disse que sugeriu o ponto de pauta a partir da 43 

solicitação dos servidores que trabalham no prédio escolar. Consideram que a copinha existente hoje 44 

tem tamanho muito diminuto. O Prof. André explicou que hoje há outras demandas por espaço no 45 
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CEFET-MG Campus Varginha e que há uma limitação de espaço disponível, além da limitação 46 

orçamentária, para atender a todas as demandas que chegam à Direção. O Prof. André, diante disso, 47 

propôs que fosse feito um levantamento do que é necessário para atendê-los dentro da limitação que 48 

existe hoje. O servidor Roger solicitou que fosse transferido o mobiliário como a geladeira e o micro-49 

ondas, que hoje estão na copinha, para o espaço de convivência dos professores. Profª. Mag solicitou 50 

que seja destinado um espaço para a Atlética, para os D.A.’s e para o Grêmio Estudantil. A Prof.ª 51 

Denise enfatizou sobre a importância da existência destes espaços para a visita que o MEC faz no 52 

momento de avaliações dos cursos. O Prof. André esclareceu que já foi discutido na congregação esta 53 

proposta da Prof.ª Mag e da Prof.ª Denise, e que na época, todos os conselheiros foram solidários 54 

com a solicitação, porém que não há, no momento, um espaço para acomodar esta demanda. O Prof. 55 

Daniel ressaltou que na época houve esta discussão e que a prioridade foi a sala de aula. O Prof. 56 

André ficou de verificar a demanda inicial do servidor Roger e ver se há a possibilidade de atender à 57 

solicitação. O Prof. André enfatizou que sabe que é fundamental que as representações dos alunos 58 

tenham seu espaço, bem como que tenhamos um espaço de convivência para os estudantes e que 59 

todos concordam com esta importância, mas que no momento não há possibilidade de atendê-la. 7) 60 

Datas das próximas reuniões ordinárias da congregação. O Prof. André propôs que as reuniões 61 

da congregação aconteçam ordinariamente na 4ª semana de cada mês, e que para este semestre letivo, 62 

elas aconteçam nas seguintes datas: 24/04, 22/05 e 26/06. A proposta foi aprovada por unanimidade. 63 

8) Informes. 8.1) Limite/cota orçamentária. O Prof. André informou que a Direção Geral e a Direção 64 

de Planejamento e Gestão enviaram um memorando sobre a forma como será distribuída as verbas 65 

para: diárias, suprimento de fundos, insumos para laboratórios e viagens/visitas técnicas. Informou 66 

que cada campus terá uma cota que foi definida a partir de critérios como: distância do campus à BH, 67 

frequência de viagens para busca de materiais à BH; área edificada do campus, número total de alunos 68 

(Plataforma Nilo Peçanha); número de laboratórios. Para a cota de viagens e visitas técnicas o Prof. 69 

André informou que as propostas deverão ser aprovadas na Congregação. Informou que solicitou aos 70 

Chefes de Departamento que cada departamento fizesse um planejamento prévio anual para que a 71 

congregação pudesse deliberar. O Prof. André solicitou que os membros da Congregação reflitam 72 

sobre quais serão os critérios para aprovar ou não as propostas que poderão chegar para serem 73 

apreciadas, uma vez que podemos ter mais viagens planejadas do que o valor destinado para o 74 

campus. A cota para Varginha é de R$9.514,11 para o 1º semestre, e de R$14.271,16 para o 2º 75 

semestre. O aluno Breno perguntou se a Atlética poderia solicitar verba para viagens de competições 76 

esportivas. O Prof. André explicou que é possível sim, mas que o proponente da viagem deve ser um 77 

servidor e que, conforme Resolução do Conselho de Extensão, o proponente tem que acompanhar os 78 

alunos na viagem. 8.2) Limpeza externa do campus: o Prof. André informou que a limpeza externa 79 

do campus e a manutenção estão sendo executados pela empresa Agile de forma insatisfatória. 80 

Explicou que está acompanhando a situação e que está cobrando da empresa Agile para que 81 

providencie a reposição de colaboradores. A empresa alega que não está conseguindo contratar 82 

trabalhadores. O Prof. André colocou como prazo para a empresa o dia 01/04/2024 para resolver a 83 

situação. Se isso não ocorrer, a empresa será novamente notificada por não estar cumprido suas 84 

obrigações contratuais. O Prof. André informou que a empresa está tendo problemas de contratação 85 

de pessoal em outros campi também. 8.3) Greve dos técnicos administrativos: o Prof. André 86 

informou que ainda não recebeu oficialmente da Direção Geral a lista de serviços essenciais que serão 87 

prestados durante a mobilização, e que em Varginha vários setores administrativos aderiram ao 88 

movimento. O servidor Roberto disse que o movimento tem como pauta a recomposição salarial e 89 

pediu para que os alunos pudessem compreender o movimento. 8.4) Início do processo de cessão da 90 
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Cantina: o Prof. André disse que a INFRA solicitou que já podemos iniciar o processo de licitação 91 

da cessão da Cantina para que uma empresa interessada possa operar no espaço. As obras da cantina 92 

estão em andamento, com dificuldades de mão de obra alegado pela empresa contratada, mas 93 

acreditam que estará finalizada em julho de 2024. 8.5) Ofício solicitando Emenda Parlamentar de 94 

R$500 mil – Deputado Odair: o Prof. André informou que a Direção Geral convocou uma reunião 95 

para mobilizar os diretores de campi para procurarem deputados federais locais com o objetivo de 96 

solicitar a alocação de verba parlamentar. O prof. André entrou em contato com o assessor do 97 

Deputado Odair Cunha e enviou um ofício solicitando R$ 500 mil de emenda parlamentar para: 98 

construção e montagem dos laboratórios de física e de hidráulica, colocação de catracas e cancela na 99 

Portaria do Campus; ar condicionado para as salas de aula. Nada mais havendo a se tratar, a reunião 100 

foi encerrada. E, para constar, eu, Wagner Francisco Marinho da Silva, lavrei a presente ata que, 101 

depois de lida e aprovada, será assinada digitalmente por mim e por todos os presentes. 102 

 103 

 104 

 105 

Varginha, 27 de março de 2024. 106 
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